



PARQUE

¿Sabe el nombre de los árboles?

El Grupo de Ecología Activa instala varias placas en el "Seminario" para identificar las plantas de la zona verde

INMACULADA ESPINILLA

Forman parte de la ciudad y, sin embargo, en no pocas ocasiones, pasan desapercibidos al viandante. Los árboles son un componente importante del paisaje urbano y aunque los ojos están acostumbrados a contemplarlos, no todos los jiennenses saben el nombre de la especie y, mucho menos, su procedencia. El Grupo de Ecología Activa (GEA) cumple a la perfección la función de educación ambiental.

En este marco, hace más de un año, comenzó una campaña, en el Parque del Seminario, para identificar con carteles cada arbusto o planta. A las cinco de la tarde de hoy, voluntarios de la organización culminarán los trabajos.

Para ello, invitan a todas las personas que quieran ayudar a que participen en la iniciativa. "Hace tiempo le planteamos nuestro proyecto al Ayuntamiento, que nos ayudó al darnos los soportes metálicos en los que colocamos las ins-

cripciones. Nos los construyeron los alumnos de la Escuela Taller. Lo cierto es que nos gustaría continuar en otras zonas verdes representativas de la ciudad, como el Bulevar, la Alameda o la Concordia", señala Manuel Ruiz, presidente de GEA.

Los trabajos comenzaron con la identificación de cada una de las especies; en el Parque del Seminario hay más de sesenta. Lo que no todo el mundo sabe es que la zona verde representa un pequeño planeta en miniatura, ya que alberga ejemplares de diferentes países y continentes, entre ellas, la casuarina, que procede de Australia; el ciprés blanco de California, de Norte América, y el Pino de Jerusalén, de Suramérica. "Son especies bastante comunes en la ciudad. De la misma

PASEOS

CLASES. El Grupo de Ecología Activa organiza, en primavera, los paseos botánicos por diferentes parques de la ciudad. El objetivo es mostrar las especies que viven y, al mismo tiempo, contar curiosidades sobre cada una de ellos. El perfil de las personas que asisten suele ser muy variado.

forma, se pueden contemplar el pitosporo, de China, o especies que vienen de África o Asia. El problema es que los jiennenses lo desconocen", apunta Manuel Ruiz.

Por eso, el proyecto de GEA consiste en colocar en cada árbol una placa con su nombre común, el científico y su lugar de procedencia. Ya se han instalado muchos soportes. Algunos de ellos cuelgan de los árboles y otros están en el suelo.

"La iniciativa se enmarca en nuestra línea de trabajo de acercar la naturaleza viva a los jiennenses. Una forma es mostrar el contenido de los parques. Además, creemos que si una persona conoce las plantas, las respetará más", señala el presidente de GEA, que espera que los trabajos terminen mañana.

Debate para mejorar los créditos a las empresas

El Plan Estratégico realizará un estudio sobre la actividad

Los miembros de la comisión "Jaén industrial" del Plan Estratégico analizaron tres proyectos clave dentro de la Estrategia I que pretende, entre algunos de sus objetivos, mejorar la comercialización de los productos industriales, incrementar la importancia de la industria en la generación de riqueza y de renta y fomentar la cooperación empresa-

rial. En concreto, se debatió la oportunidad de abrir líneas específicas de microcréditos con las entidades financieras.

De igual forma, la comisión ha sentado las bases con vistas a la elaboración de un estudio para detectar sectores de actividad emergentes, que supongan oportunidades de negocio no explotadas, atendiendo a aspectos como los recursos productivos existentes.

Por último, también la comisión ha considerado necesario poner en marcha "acciones" para mejorar la comercialización de los productos jiennenses [I. E.]



DEBATE. Asistentes a la reunión de la comisión "Jaén industrial" del Plan Estratégico.